
ПРОЛЕТАРИЯ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Под знаменем Шинн
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Сегодня в нашем, городе 
открывается кустовой семи
нар секретарей партийных 
организаций промышлен
ных предприятий и совхозов П ервоуральска, Шапин- 
ского, Ниж несергинского, Ачитского, Артинского и 
Красноуфимского районов совместно с заведующ ими  
отделами культуры. Семинар проводит областной ко 
митет КПСС. Партийные и культпросветработники 
обменяются опытом, расскажут, как помогают шефы 
нести на село культуру города.

Мария Федоровна Неволима, секретарь парткома 
совхоза «Заря» Ачитского района, очень тепло отзы
вается о шефах — коллективе Новотрубного завода. 
Сейчас трудно перечислить, какую огромную матери
ально-техническую помощь оказали селу рабочие-но- 
вотрубники. Построены новые, механизированы ста
рые производственные помещения, создаются необхо
димые условия для повышения продуктивности сель 
скохозяйственного производства. Ведущим ориентиром 
в этом стали решения июльского Пленума ЦК 
КПСС.

— Но не только чисто техническую помощь оказы
вают нам шефы, — рассказывает секретарь парткома 
совхоза. — У нас очень хорошо оформлена наглядная 
агитация, проводятся семинары профсоюзного актива 
— в этом немалая их заслуга.

Действительно, союз серпа и- молота, основа силы 
Советского государства, с годами становится все креп
че. Под сельскохозяйственное производство в нашей 
стране подведена прочная индустриальная база. Но 
по мере развития совхозов и колхозов, по мере необ
ходимости решить главную задачу — создать в стра-

КУЛЬТУРУ ГОРОДА— СЕЛУ!
не изобилие сельскохозяйственной продукции, селу 
потребовалось больше помощи города. Эта помощь 
вылилась в шефство промышленных предприятий над 
совхозами и колхозами, в прочные связи тружеников 
города и села.

Коллективы треста Уралтяжтрубетрой связаны уза
ми дружбы с совхозами «Русскопотамский» и «Боль
шой Ут» Ачитского района. Только нынче строители и 
монтажники механизировали три животноводческих 
фермы, облегчив условия груда животноводов-. Они 
откликаются на все просьбы сельских друзей. Рабо
чие совхозов теперь намечают свои планы с учетом 
тою, какое участие в осуществлении их смогут при
нять шефы. Руководители названных совхозов прие
хали в трест Уралтяжтрубетрой со своими наметками 
на следующее пятилетие. И вот после обсуждения по
лучился четкий план: строители соорудят в совхо
зах три коровника и два телятника, механизируют 
подачу кормов и уборку навоза в пяти коровниках и 
пяти телятниках, механизируют подачу зерна на 
склад. Кроме того, построят 20 двухквартирных круп
нопанельных жилых домов.

Можно перечислять, какую огромную техническую 
помощь оказывают подшефным совхозам динасовый, 
хромпиковый, Старотрубный заводы, рудоуправление, 
заводы сантехизделий и горною оборудования, дру
гие промышленные и транспортные предприятия, ско
лько новых производственных помещений построено, 
сколько механизировано. Когда беседуешь с рабочи

ми совхозов, чувствуешь, 
единство мыслей, устремле
ний, направленных на то, 
чтобы выполнить решения

XXIII съезда КПСС, декабрьского и июльского Пле
нумов ЦК, достойно встретить предстоящий партий
ный съезд.

И если в области экономической делается многое, 
то повышение массово-политической рабЬты в совхо
зах требует большего вниліания шефов. Накоплен
ный на промышленных предприятиях опыт организа
ции соревнования, гласности его, проведения слетов 
ударников коммунистического труда, посвящения мо
лодежи в рабочий класс, опыт работы политинформа
торов, организации единого лекторского дня, освеще
ния жизни коллектива в стенных газетах и многое 
другое надо сделать достоянием сельских партийных 
и комсомольских организаций. Правильно стоит сей
час вопрос: главное — методическая помощь. Это от
носится и к культпросветработникам — организато
рам культурного отдыха рабочих совхозов. Надо не 
только выезжать к труженикам села с лекциями, бе
седами, концертами, но помогать им в разработке сце
нариев, планов тематических вечеров так, как делает 
это Дворец культуры динасового завода, клуб имени 
Ленина хромпикового завода.

Шефство — понятие очень емкое. Шефство — это, 
Прежде всего, дружба. Тружеников города и села в 
этой дружбе объединяет стремление выполнить и пе
ревыполнить намеченные партией планы, встретить
XXIV съезд КПСС отличной подготовкой к проведе
нию всех сельскохозяйственных работ, повышением 
эффективности общественного производства.

•  ЗАКАЗ ДЛЯ СОВХОЗА «КАРГИНСКИЙ»
# Механизация полевых работ
*  В  а д р е с  х л е б о р о б о в
# Цех —• ферме

ПОД ОСОБЫМ КОНТРОЛЕМ
Выполнение этого заказа 

животноводов совхоза «Ба- 
кряжский» было с самого 
начала -год., строгим контро
лем инженера планово-рас
пределительного бюро на
шего цеха Галины Григорь
евны Соповой. Да и те, кто
МІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІ1ШІІ!

ж и в о т н о в о д ы  Д О В О Л Ь Н Ы
Мы готовили соедини

тельные детали для водо
провода, два центробежных 
насоса. Рабочих торопить 
не требовалось —  они са
ми стремились выполнить 
быстрее заказ для подшеф
ного совхоза «Каргинский».

И вот все нужное изгото

вили. В Ачитский район вы
ехала заводская бригада. В 
новом телятнике хозяйства 
она смонтировала водопро
вод и установила автопоил
ки. Заводские специалисты 
поставили для этого скот
ного двора водонапорную ба
шню и водогрейный котел.

Хорошо потрудились ра
бочие вашего цеха слесарь 
Е. А. Суворов и газоэлек- 
тросварщик В. Ф. Бумажни
ков. Животноводы доволь
ны.

А. МОРОЗОВ, 
начальник ремонтно

механического цеха 
хромпикового завода.

П О М О Щ Ь  Г О Р Н Я К О В
Так уж повелось, что лю

ди основных цехов больше 
на виду. Потому что там 
последнее звено технологи
ческой цепи, по нему в ос
новном и судят о работе 
всего предприятия.

Владимир Петушин ра
бочий одного из начальных 
звеньев цепи производства 
— токарь электромеханиче

ского цеха Первоуральского 
рудоуправлевия. В выпуске 
основной продукции он, как 
и его товарищи по цеху, не 
участвует. Но ни один ос
новной цех не обходится 
без помощи этор  коллекти
ва. Сюда поступают заказы 
на изготовление различных 
деталей для экскаваторов, 
паровозов, оборудования

дробильно - обогатительной 
фабрики. И, как правило, 
выполняются они в срок. 
Высшая оценка труда кол
лектива механического уча
стка — бесперебойная рабо
та агрегатов ведущих цехов, 
досрочное завершение гор
няками Магнитки задания 
пятилетки.

Владимир Петушин — 
комсомолец, учится в один
надцатом классе школы ра

бочей молодежи. За успеш
ный труд ему присвоено 
звание ударника.

— Претензий от коллек
тивов основных цехов не 
имеем как по срокам выпол
нения заказов, так и по ка
честву, — заявляет Влади
мир Петушин.

Не имеют претензий и 
подшефные рудоуправления 
— труженики совхоза «Ачи
тский» Ачитского района.

Коллектив электромеханиче
ского цеха ежегодно выпол
няет для них различные за
казы. Совсем недавно здесь 
закончили изготовление 40 
тележек для механизирован
ной подачи кормов на сви
новодческую, ферму. Поло
вина тележек уже отправле
на животноводам.

НА СНИМКЕ: токарь
Владимир ПЕТУШИН.

Фото Д. КИРЕЕВА.

изготовлял, детали и узлы 
к установке, сами понима
ли, как ждут ее на селе. 
Ведь речь шла нз только о 
механизации уборки н а в о з а  
на животноводческой фер
ме, но И о  механизации п о 
грузочной операции при вы
возке его на поля. И кол
лектив ремомтно-механиче- 
ского цеха Старотрубного 
завода справился с задани
ем в срок. В начале ноября 
были изготовлены и отправ
лены последние узлы уста
новки. ю. клюкин. •

начальник ремонтно
механического цеха 

Старотрубного завода.

МУКА
ПЛОДОРОДИЯ

Любой агроном подчерк
нет: известковая м ука  — 
незаменимое средство, если  
почвы кислые. Известкова
ние позволяет повышать их  
плодородие.

Наш коллектив стремит
ся дать больш е ценного  
продукта. В адрес труже
ников села уже отгружено 
16 тысяч тонн известковой 
м уки. Годовой план реше
но завершить досрочно.

Т. САВРУЛИНА, 
экономист 

Крылоеовского 
известкового завода.
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—О  ЛЕНТЫ
Т е л е т а й п а

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

ОПЕРЕЖАЯ 
КАЛЕНДАРЬ

СОКАЛЬ (Львовская об- 
Ла гь). На полмесяца рань
ше выполнил годовую про
грамму коллектив комбина

та «Ук-рзападуголь». На-го
ра выдано около двенадца
ти миллионов тонн тоалива 
— почти на миллион гоня 
больше, чем в 1966 году.

Шахтеры Львовско-Волын- 
гжого бассейна улучшили 
использование техники, ши
роко применяют передовые 
приемы труда. В течение го
да установлено четыре все
союзных рекорда скоростной 
проходки горизонтальных 
выработок.

СВЕРДЛОВСК. Шинники 
города первыми на Среднем 
Урале досрочно выполнила 
план последнего года пяти
летки.

По инициативе передовых

сборщиков А. Тихоновой и 
И. Рябцева в цехах завода 
развернулось соревнование 
за перевыполнение сменных 
заданий. Перекрыта проект
ная мощность нового круп
ного производства, которое 
выпускает шины для грузо
вых автомобилей ЗИЛ я 
ГАЗ. В нынешнем году объ
ем производства увеличил
ся на заводе на 35 процен
тов. Более девяти десятых 
прироста обеспечено за счет 
повышения производитель
ности труда.

С начала пятилетки шин
ники Свердловска увеличи
ли , выпуск продукции в де
сять раз.

КАРАГАНДА. П е р в ы е
эшелоны угля сверх плана 
отправлены с шахт Кара
гандинского бассейна. По 
сравнению с прошлым годом 
добыча его возросла на два 
с лишним миллиона тонн. 
Труд шахтеров стал более 
производительным. Самой 
высокой выработки в бас
сейне добились ' горняки 
шахты имени Ленина, где в 
месяц на одного рабочего 
добывается 84 тонны угля. 
Коллектив обязался в бли
жайшее время довести ее 
до ста тонн. Этот, почив 
поддержан предприятиями 
бассейну

(ТАСС).

НА РОДИНЕ АТОМНОЙ 
ЗНЕРГЕТИНИ

КАЛУГА. (ТАСС). Завер
шением электрификации на
селенных пунктов ознаме
новали 50-летие ленинского 
плана ГОЭЛРО энергетики 
Калужской области.

Все колхозы и совхозы 
области в изобилии получа
ют дешевую энергию от го
сударственных электроси
стем. На вооружении тру
жеников деревни — около 
170 тысяч электромоторов, 
используемых в сельскохо
зяйственном производстве.

Калужской земле суждено 
было стать родиной атом

ной энергетики. 27 шош 
1954 года здесь дала про 
мышленный ток первая f 
мире Обнинская атомная 
электростанция.

УСПЕШНЫЙ ФИНИШ 
РЫБАКОВ

РИГА. (ТАСС). Рыбак» 
Советской Латвии 21 де- 
кабря рапортовали о до- 
срочном выполнении годово
го задания. Они выловили 
более 4.250 тысяч центнеров 
рыбы. До конца декабря 
промысловики решили до
быть ее сверх годового пла» 
на не, менее 80 тысяч ценв 
неров.



Вчера во Дворце культуры Новотрубного заво
да состоялась сессия городского Совета депута
тов трудящихся. Рассмотрены два вопроса. А. Д. 
Подкопаев, председатель горплана, доложил о 
плане развития местного хозяйства на 1971 год. 
Второй вопрос повестки дня заседания — ис
полнение бюджета города за 1970 год и о бюдже
те города на 1971 год. С докладом выступил 
А. С. Белоногов, заведующий горфинотделоМ.

Сегодня публикуются изложения докладов А. Д. 
Подкопаева и А. С. Белоногова. Остальные Мате
риалы сессии будут опубликованы в ближайшем 
номере газеты,

РЕАЛЬНЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ
И з  д о к л а д а  А .  Д .  П О Д К О П А Е В А , п р е д с е д а т е л я  г о р п л а н а

Д ОСТОЙНУЮ встречу 
XXIV съезду КПСС го- 
товят советские люди. 

Свой вклад во всенародное 
социалистическое соревно
вание, посвященное этому 
событию, вносят и перво- 
уральцьь Промышленность 
города на месяц раньше вы
полнила задание пятилетки, 
успешно завершается ны
нешний год. Например, за 
истекшие одиннадцать ме
сяцев дополнительно к пла
ну продукции реализовано 
на 7108 тысяч рублей. От
радны другие технико-эко
номические показатели. Но 
резулітаты могли быть зна
чительно весомее: в долгу 
перед государством оказа
лись молокозавод, лесо
пункт, Коуровский и Перво
уральский леспромхозы, хле
бокомбинат, экспедиция 101, 
фабрика бытового обслужи
вания, которые не выпол
нили планов по реализации 

■ продукции.
Ряд предприятий Перво

уральска выпускает товары 
народного потребления — 
культурно-бытового назна
чения, изделия пищевой и 
легкой промышленности. 
Важность такого производ
ства очевидна. Подтвержде
ние этому — документы по
следней сессии Верховного 
Совета СССР. Многое в 
этой области сделано и у 
нас: товаров народного по
требления нынче будет про
изведено на 43 процента 
больше, чем в 1965 году. 
Значительный рост, но

обольщаться им не следует. 
План по реализации това
ров народного потребления 
за 11 месяцев осуществлен 
на 98,8 процента: сказалось 
отставание молокозавода и 
хлебокомбината, завода тех
нологического оборудования 
и лыжной фабрики.

Это настораживает, тем 
более, что проект планаf на 
1971 год предусматривает 
увеличение производства та
ких видов продукции по 
сравнению с уровнем 1970 
года на 5,8 процента. А 
между тем задача эта впол
не реальная. Для выпуска 
товаров культурно-бытового 
назначения и хозяйственно
го обихода предприятия го
рода располагают больши
ми возможностями, но они 
не используются ни хромпи- 
ковым, ни Новотрубным за
водами, ни Первоураль
ским лесопунктом, ни заво
дом «Искра». Такое отноше
ние к делу государственной 
важности нужно пересмат
ривать.

Чго касается предприя
тий легкой и пищевой про
мышленности, то им наме
чены такие показатели: хле
бобулочных и кондитерских 
изделий выработать на 20 
тысяч рублей больше, чем 
в нынешнем году, молочной 
продукций — на 370 тысяч, 
пивобезалкогольных напит
ков — «а 50 тысяч рублей.

Рассказав об итогах рабо
ты коллективов Первоураль
ского и Уткинского совхо
зов, сельскохозяйственного

года города в целом, до
кладчик останавливается на 
плане 1971 года в этой сфе
ре. Вот его важнейшие пунк
ты. Намечено достичь вало
вого сбора зерна — 3425 
тонн при средней урожай
ности 12,1 центнера с гекта
ра, картофеля — 3150 тонн, 
значительно больше, чем в 
нынешнем году. Предпола
гается увеличить также про
изводство и продажу госу
дарству капусты, огурцов, 
молока, мяса. Для этой це
ли, в частности, в Перво
уральском совхозе решено 
построить ферму на 400 
кроликоматок. Поголовье 
скот'а в У тки иском совхозе 
будет увеличено на 300 го
лов.

В текущую пятилетку 
большие. изменения произо
шли в сфере бытового об
служивания. В этом году 
услуг горожанам оказано в 
2,1 раза, а для жителей 
сельской местности в 3,3 ра
за больше, чем. в 1965 го- 

, ду. Однако темпы роста по
казателей этой отрасли го
родского хозяйства за по
следнее время снизились. 
План 11 месяцев выполнен 
только на 97,2 процента. Ус
луг оказано на 2600,1 тыся
чи рублей. Хорошо справи
лись с заданиями аптекоуп
равление, телеателье, авто- 
профилакторий, не справи
лись — фабрика бытового 
обслуживания, трансагент
ство, ремстройучасток, ’Но
вотрубный, хромпиковый, ди
насовый заводы, завод «Ис
кра». ЦК КПСС и Совет 
Министров СССР постанов
лением от 26 июля 1967 года 
«О мерах по дальнейшему 
обслуживанию населения» 
обязали промышленные 
предприятия , осуществлять

мероприятия по бытовому 
обслуживанию. Но руково
дители перечисленных заво
дов не реализовали утверж
денных планов. Работа ,пра
чечных, бань, строительство 
и ремонт квартир, предо
ставление транспорта для 
бытовых нужд и многое дру
гое не отвечает пока пот
ребностям трудящихся.

Конечно, в этой сфере 
городской жизни произошли 
разительные перемены. Но 
они должны стать более 
значительными: перспекти
вы на 1971 год хорошие. 
Предстоит реализовать бы
товых услуг на 3222,9 тыся
чи рубдей, в расчете на 
каждого жителя на два 
рубля 29 копеек больше, 
чем в этом году. В этой 
связи намечен ряд органи
зационно-технических ме
роприятий и ввод дополни
тельных производственных 
мощностей: должна всту
пить в строй унифицирован
ная пошивочная мастер
ская на 200 рабочих мест, 
число рабочих мест в ате
лье первого разряда увели
чится с 15 человек до 30, 
организуется косметический 
кабинет и централизованный 
пункт проката, цех по поши
ву новой обуви, откроется 
новая парикмахерская, цех 
по ремонту и изготовлению 
нестандартной мебели и т. д.

На прошедшей отчетной 
сессии городского Совета де
путаты уже подробно озна
комлены с состоянием тор
говли и общественным пита
нием, с ростом денежных 
доходов населения. Нет не
обходимости поэтому воз
вращаться к этому вопросу. 
Что касается плана на 1971 
год, то он предусматривает 
рост товарооборота на 4,5.

процента — иа общую сум
му 108,3 миллиона рублей.

О народном образовании. 
Положение дел в нем на се
годня общеизвестно. В но
вом году предполагается 
строительство новых школ 
хромпиковым заводом и за
водом горного оборудования 
соответственно на 960 и 320 
мест. Необходима новая 
школа и в седьмом микро
районе, но, к сожалению, 
Новотрубный завод не име
ет на нее даже технической 
документации. Намечено 
расширение ряда учебных 
заведений силами промыш
ленных предприятий. Огне- 
ѵпорщики должны сделать 
пристрой к школе № 15, 
старотрубники — к школе 
№ 11, новотрубники — к 
школам № 2 и 4. В этом 
отношении добрый пример 
показывают огнеупорщики, 
металлургам следует на 
них равняться. Они строи
тельство явно затягивают.

Многое сделано в нынеш
нем году в системе здраво
охранения. Открыт психо
неврологический диспансер, 
медсанчасти Старотрубного 
и динасового заводов, рудо
управления, больница № 6 
отремонтированы. Новотруб
ники реконструируют дет
ский санаторий иа сто мест, 
огнеупорщики заканчивают 
строительство аптеки и по
ликлиники. В будущем году 
вступят в строй больница в 
поселке Прогресс Коуров- 
ского леспромхоза, продол
жится сооружение больнич
ного комплекса в Новоут- 
кинске. Но в области здра
воохранения разрешены не 
все трудности: на тысячу че
ловек у нас есть пока 9,8 
койки, а норма — 12. Поэ
тому нужно строить меди

цинские учреждения за счет 
средств промышленных 
предприятий.

Коротко об учреждениях 
культуры. В будущем году 
их материальная база укре
пится и расширится. Наме
чено завершить строительст
во клубов в поселке завода 
сантехизделий и в Ново- 
Алексеевке, открыть книж
ный магазин в седьмом мик
рорайоне и библиотеку в за- 
прудной части города, ре
конструировать клуб в по
селке Прогресс, перевести 
ряд библиотек в более бла
гоустроенные помещения.

Завершающий род пяти
летки отмечен большим стро
ительством жилья и объектов 
соцкультбыта. Нынче тру
дящиеся получат 43604 к#., 
метра жилой площади, хо
тя предполагалось сдать в 
эксплуатацию 35 тысяч. Вве
дены в действие мост че
рез Чусовую, школа на 640 
мест в Кузино, три магази
на, ' пять столовых, форси
руется сооружение блока 
«Б» фабрики бытового об
служивания, молокозавода, 
автовокзала. Перспективы 
на будущий год следующие. 
Первоуральцы получат по 
предварительным наметкам 
41 тысячу квадратных мет
ров жилья, два детских 
комбината на 140 мест каж
дый по заказам Новотруб
ного и Старотрубного заво
дов, другие объекты.

Задачи предстоит решать 
значительные. Но они будут 
воплощены в жизнь. Тру
дящиеся города отметят 
XXIV съезд КПСС и первый 
год девятой пятилетки само
отверженным трудом. Наш 
город станет еще лучше, 
красивее, благоустроеннее.

БЮДЖЕТ БЛАГОСОСТОЯНИЯ
З НАЧИТЕЛЬНЫЕ про

изводственные дости
жения трудящихся го

рода во многом обусловле
ны хозяйственной реформой, 
которая благотворно сказа
лась на экономических по
казателях хозяйственной 
деятельности предприятий. 
Это особенно подтверждает
ся ростом прибыли. Если в 
начале пятилетки она у 
предприятий союзного и рес
публиканского значения со
ставила 48 миллионов руб
лей, то в прошлом году уже 
151 миллион. На предприя
тиях городского подчинения 
за этот период рост прибы
ли увеличился в 2,2 раза.

В результате работы по- 
новому планы поступления 
средств в государственный 
бюджет в течение пятилетия 
перевыполнены на 18630 ты
сяч рублей, в том числе по 
бюджету города на 1287,2 
тысячи. В этом году бюд
жет города будет выполнен 
но доходам на 101,5, по рас
ходам — на 102 процента. 
На 1971 год бюджет состав
лен в соответствии с пока
зателями народнохозяйст
венного плана и определен 
по обеим статьям в объеме 
8135,5 тысячи рублей. Сум
ма эта не окончательная, ее 
предполагается увеличить в 
соответствии с поправками 
и изменениями, внесенными 
Верховными Советами
СССР и РСФСР, областным 
Советом депутатов трудя
щихся.

Сообщив о состоянии дел 
в статьях доходной части 
бюджета и подчеркнув, что 
решающим фактором, опре
деляющим его устойчивость, 
является поступление от 
предприятий докладчик под
робно анализирует каждую

Из доклада А. С. БЕЛОНОГОВА, заведующего горфинотделом
статью. Налог с оборота в 
этом году в целом выпол
нен, хотя завод технологи
ческого оборудования и за
вод «Искра» не обеспечили 
в должном объеме выпуск 
и реализацию товаров на
родного потребления, а 
швейная фабрика к 1 декаб
ря не выбрала фонды по 
тканям. Только поэтому в 
бюджет не поступило 150 
тысяч рублей. Положение в 
дальнейшем можно изме
нить, так как резервы для 
этого есть.

Платежи с прибылей 
предприятия местного под
чинения и торговли — боль
шой источник доходов. За 
его счет в бюджет поступи
ло на 102,4 тысячи рублей 
больше, чем устанавлива
лось планом. Этот вклад 
дали пищеторг, промторг, ■ 
комбинат коммунальных 
предприятий, райпотребсоюз. 
Но и их возможности рабо
тать лучше не исчерпаны.

Остановившись на зада
чах окладного и доброволь
ного видов страхования на 
будущий год, докладчик 
подчеркнул, что инспекция 
госстраха нынче выполнила 
государственное задание. 
Хорошо поработали коллек
тивы Билимбаевского и Се

верского лесхозов, которые 
обеспечили сверхплановое 
поступление в бюджет в 
сумме 85,5 тысячи рублей. В 
1971 году эти хозяйства 
должны дать в бюджет 1050 
тысяч рублей, одновременно 
осуществляя строгий конт
роль за правилами эксплу
атации и сохранности лес
ных богатств.

Контрольные суммы по
ступлений от кинотеатров и 
киноустановок в целом не 
выполнены. Задания сорва
ли 12 учреждений городской 
киносети из 21. Во многом 
это объясняется объектив
ными причинами, но сказа
лись и огрехи организацион
но-массовой работы клубов 
имени Ленина, рудоуправле
ния и некоторых других. В 
будущем году эта статья 
бюджета должна быть вы
полнена на сумму 435,1 ты
сячи рублей.

Расходная часть бюджета, 
продолжает докладчик, пе
ревыполнена по всем ста
тьям: на, народное хозяйст
во и образование, культуру 
и здравоохранение, социаль
ное обеспечение, управление 
и нд прочие расходы израс
ходовано 8340,5 тысячи руб
лей. Примерно такая же 
сумма на эти цели планиру

ется я на первый год новой 
пятилетки. Так, на нужды 
народного образования, 
здравоохранения, социаль
ное обеспечение, намечается 
израсходовать 7675,1 тысячи 
рублей — 94,4 процента
всего бюджета.

Приятно отметить, что эти 
средства значительно допол
няются благодаря помощи 
промышленных предприя
тий, которая особенно ока
зывается школам и медицин
ским учреждениям. Так, 
только за девять месяцев 
текущего года хромпиковый, 
Новотрубный, динаоовый за
воды израсходовали, шеф
ствуя над школами, 400 ты
сяч рублей.

На содержание сети куль
турно-просветительных уч
реждений в этом году отпу
щено 98,5 тысячи рублей, 
будет израсходовано 110 
тысяч. На будущий год ас
сигнования увеличены до 
112,3 тысячи рублей. Они 
пойдут на нужды 17 библи
отек, Дома культуры, двух 
музыкальных школ, на стро
ительство клуба в Ново- 
Алексеевке.

Партия и правительство 
огромное внимание уделяют 
охране здоровья трудящих
ся. На цели здравоохране

ния в текущем году израс
ходовано более 420 тысяч 
рублей. В будущем году ас
сигнования увеличатся на 
64 тысячи рублей. Но и эти 
цифры не учитывают 
средств, выделяемых пред
приятиями из фонда соц
культбыта, которые только с 
января по октябрь состави
ли 103,6 тысячи рублей. Рас
ходы по управлению на бу
дущий год остаются яа 
уровне нынешнего, в кото
ром, как известно, многое 
сделано по совершенствова
нию и удешевлению управ
ленческого аппарата. В ре
результате проведенных ме
роприятий в бюджет посту
пило 1259 тысяч рублей, хо
тя нужно признать,, что ру
ководители некоторых пред
приятий отнеслись к этому 
делу формально. В 1971 го
ду мероприятия по удешев
лению и совершенствованию 
аппарата следует продол
жить.

По предварительным дан
ным, в 1970 гаду бюджеты 
сельских и поселковых Со
ветов будут выполнены в 
целом как по доходам, так 
и расходам. Однако не вез
де ассигнования использова
лись полностью. Такое име
ет место на Северке, в Но

во-Алексеевке, где Советы, в 
частности, не выполнили 
расходных статей бюджета. 
Сообщив о бюджетах сель
ских и поселковых Советов 
на 1971 год, докладчик де
лает некоторые выводы.

Из анализа отчетов и ма
териалов ревизий видно, 
что отпущенные средства 
распорядителями кредитов
— руководителями управле
ния городского коммуналь
ного хозяйства, отделов на
родного образования, здра
воохранения, культуры, ис
полкомами местных Советов
— использовались в основ
ном правильно. Однако
есть еще факты, когда фи
нансовая дисциплина нару
шалась. Например, в шко
лах и больницах содержа
лись сверхштатные единицы, 
допускались перерасходы 
средств по отдельным ста
тьям я т. д. Такая практика 
порочна, ее нужно изжи
вать.

Бюджет города на 1971 
год напряженный, но впол
не выполнимый. Предусмот
ренные расходы неотложны, 
они требуют большого вни
мания и нормального фи
нансирования. Руководители 
всех предприятий, органи
заций должны выполнить 
свои обязанности перед 
бюджетом полностью и свое
временно.
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В этом пятилетии среднего
довой прирост бытовых услуг, 
оказываемых населению, соста
вил около пятнадцати процен
тов. Трудящимся города в ны
нешнем году услуг оказано в 
2,1 раза, а жителям сельской 
местности в 3.3 раза больше, 
чем в 1965. В будущем году 
намечено реализовать услуг на 
общую сумму 3222,9 тысячи 
рублей — по 20 рублей 53 ко
пейки в расчете на каждого 
первоуральца.

Общ егородскими социали
стическими обязательствами 
в этом году предусматривался 
ввод 35 тысяч квадратных ме
тров жилья. Будет же сдано в 
эксплуатацию 43604 кв. мет
ра — 1478 квартир: В числе 
новоселов года три магазина  
на 20 рабочих мест, пять сто
ловы х на 325 посадочных  
мест, ш кола на 640 мест в 
К узино, баня и прачечная в 
поселке завода, горного обору
дования и другие объекты.

Предприятия Первоураль
ска успешно выполнили госу
дарственный план последнего 
года пятилетки и ее задание 
в целом. Благотворно сказа
лась на экономических пока
зателях хозяйственной дея
тельности проведенная рефор
ма. По предприятиям союзно
го и республиканского значе
ния за четыре года пятилетки 
прибыль возросла с сорока 
восьми до 151 миллиона руб
лей.

Расходы на текущее содер
жание сети лечебно -  профи
лактических учреждений и ме
роприятий, связанных с охра
ной здоровья трудящихся, в 
будущем году увеличиваются 
по сравнению с нынешним го
дом на 6 4  тысячи рублей. На 
нужды учреждний культуры в 
этом году будет израсходовано 
110  тысяч рублей.



К У Л Ь Т У Р У  Г О Р О Д А -С Е Л У !
П Р О П А ГА Н Д И С Т  Н О ВО ГО , ПЕРЕДО ВОГО

Обобщение и распростра
нение передового опыта на 
хромпиковом заводе — де
ло рук завкома профсоюза, 
партийных и профсоюзных 
организаций цехов, админи
страции. В их ведении — 
школы передового опыта, 
техучеба, вобравшие в себя 
все передовое, что появи
лось у нас и на родствен
ных предприятиях. Это про
водится непосредственно в 
цехах, в красных уголках. 
Но нельзя не отметить еще 
одного коллективного участ
ника в этом большом деле. 
Это — клуб.

Казалось бы, что он мо

жет? Ведь уже само его на
звание настраивает на лег
кие, увеселительные тона. 
Люди идут в клуб отды
хать. Но клуб, оказывается, 
может многое. Нельзя ис
пользовать его в качестве 
дома техники или учебного 
технического комбината. Од
нако можно и нужно при
влечь внимание людей к пе
редовому опыту. С этой це
лью в клубе проводятся 
слеты передовиков произ
водства. Это торжественные 
встречи. При каждом удоб
ном случае мы организуем в 
клубе стенды, выставки до
стижений нашего предприя

тия, его передовиков.
В подшефном совхозе мы 

провели однажды вечер- 
портрет о лучших людях се
ла. Он был подготовлен по 
опыту наших вечеров с вы
ступлением агитбригады.

Но клуб может участво
вать и в непосредственном 
распространении передовой 
технологии, что и делается. 
За этот год, например, клуб 
показал в цехах 80 учебных 
кинофильмов о научной ор
ганизации труда, передовой 
технологии на предприятиях 
химической промышленно
сти, о новой технике и раци
онализации. Эти фильмы,

как правило, встречаются 
рабочими с интересом.

Появилась и новая форма, 
которая обязательно будет 
использована для пропаган
ды передового опыта. Это — 
создание своей киностудии. 
Начало уже есть. Организо
валась небольшая киногруп
па во главе с инженером 
цеха КИП В. М. Смерти- 
ным. Отсняты первые метры 
фильмов для световой газе
ты. Тематика пока отнюдь 
не техническая. Но всему 
свое время.

Г. ШВЕЦОВ, 
секретарь парткома 

хромпикового завода.

ЖДЕМ И НАДЕЕМСЯ
Не буду говорить, как мы благодарны шефам за ог

ромную помощь совхозу. Она многообразна. Хочу обра
титься к парткому Новотрубного завода с просьбой. Ду
маю, что она не очень обременительна.

Нынче к руководству партийными организациями от
делений у нас пришли новые коммунисты. Опыта нет.
Было бы очень хорошо, если бы партком помог нам про
вести семинар секретарей парторганизаций и партгруп
оргов. Такие семинары с профсоюзным активом завод
ской комитет профсоюза в совхозе уже проводил. Учеба 
эта оказалась очень своевременной и нужной.

В совхозе — немалая группа молодых коммунистов.
Я зиаю, что в некоторых цехах завода организованы 
школы молодых коммунистов. Как нам позаимствовать 
этот опыт? Думаю, больше пользы будет, если парт
ком командирует в совхоз опытного оекретаря партбюро, 
а мы сделаем все необходимое, чтобы молодые комму
нисты извлекли из этой встречи необходимую пользу.

Очень волнует нас и то, что между комитетами ком
сомола завода и совхоза связи не наладились. Не знаю,

от кого это зависит, но сельская мо
лодежь осталась по существу без вни
мания заводских парней и девчат. 

Конечно же, у такой большой комсомольской организа
ции есть чему поучиться нашим вожакам. По-видимо
му, надо будет в это дело вмешаться парткому. Плохо 
у нас и с культпросветработниками, их мало. Поэтому 
направить на учебу во Дворец культуры металлургов 
не можем. Нельзя ли раз в квартал приезжать методис
там в совхоз? Не только советом, но практически по
мочь организовать кружки художественной самодеятель
ности.

Как говорится, не хлебом единым жив человек. И ме
ня, естественно, волнуют вопросы идеологической рабо
ты, развитие связей, если можно так выразиться, духов
ных, которые весьма положительно отразятся на делах 
производственных. Партком Новотрубного завода, уве
рена, может оказать сельским коммунистам желаемую 
помощь. И не только по затронутым вопросам.

М. НЕВОЛИНА, 
секретарь парткома совхоза 

«Заря» Ачитского района.

К репнет содруж ество  перво
у ральски х  и ачитских ак т и а и с . 
то в  п ечати . По инициативе р а 
бочих и сельски х  корреспонден
тов Н овотрубного, хромпиково
го  заво д о в , треста  У р а л тя ж .
трубстрой  и совхозов « З а р я » , 
«К аргинский» и «Русскопотам - 
ский» н а  промы ш ленны х пред
п ри яти ях  и в  совхозах города и 
р ай о н а  со зд аю тся  сквозны е р а б 
селькоровски е бригады . Они бе
ру т  под контроль вы полнение 
соци али сти чески х  об язательств 
го р о ж ан  и сельских труж еников 
по дальн ей ш ем у  подъем у и 
разви ти ю  сельского хозяй ства, 
Р аб к о р ы -п ер в о у р ал ьц в  вы ез
ж а л и  к  сельски м  друзьям , по
м огали  вы пускать  стенны е га 
зеты , «м олн ии » , боевы е листки. 
В городской и районной га зе 
т а х  теп ерь  ч ащ е публикую тся 
м атер и ал ы , рассказы ваю щ и е о 
трудовой  см ы чке первоураль- 
о ев  и ачи тц ев.

Н а  сни м ке: рабкоры  Перво
у р а л ь ск а  и селькоры  А чита н а  
встрече в Ачитском райком е 
КПСС-

'  Ф ото Н . БУ Л Ы ГИ Н А .

НЕ ПОРА ЛИ ЗАСУЧИТЬ РУКАВА?
После почти годового пе

рерыва в клубе Старотруб
ного завода вновь начала 
свои репетиции заводская 
агитбригада.

Собираемся мы часто, про
грамму подобрали, вроде бы, 
неплохую. Но всякий раз, 
расходясь с занятий, .каж
дый из нас испытывает чув
ство неудовлетворенности. И 
не потому, что у нас что-то 
«е получается или получает
ся плохо. Напротив — все 
увлечены подготовкой к го
родскому смотру и полны 
■решимости вернуть утрачен
ную славу.

Огорчает другое. Слиш
ком поредели наши ряды. 
За последние два-три года 

о разным причинам из 
итбригады ушло более по

ловины ее участников. А но
вого пополнения не появи
лось. И осталось нас сей
час всего лишь десять че
ловек.

Впрочем, и десять чело
век — это большая сила. 
Тем более, многие из нас 
имеют многолетний стаж 
участия в агитбригаде. На
пример, я и мой муж Евге
ний, рабочий трубоэлектро
сварочного цеха, выступаем 
в концертах уже полтора де
сятилетия. Можно сказать, 
лучшие годы нашей комсо-

Г

мольской юности связаны о
этим коллективам. Да и 
сейчас, несмотря на то, что 
у нас ребенок, оба но-преж- 
яему отдаем свое свободное 
время этому увлечению.

Близок к тридцати годам 
возраст и некоторых других 
участников агитбригады. А 
наш ветеран — конферан
сье Владимир Стахов дав
но уже «разменял» и четвер
тый десяток лет.

С одной стороны, это 
вроде бы неплохо. Все же 
Опыт, знания, мастерство 
участников имеют большое 
значение. Но такое повзрос- 
ление коллектива означает 
и то, что лишенные притока 
свежНх молодых сил, мы, 
возможно, недостаточно ак
тивны в поисках новых 
форм, традиционны в содер
жании.

Эти мои размышления, на 
первый взгляд, могут пока
заться несущественными. В 
конце концов кто, собствен
но, мешает нам привлекать 
новые силы? Действительно: 
мешать — не мешают, но и 
помощи не оказывают.

Что же получается? Вы
ходит нашему руководителю
С. А. Сг#рцеву, а также 
всем нам следует пойти по 
цехам и каждого спраши

вать: «Слушай, если у тебя 
какой-нибудь талант — при
ходи к нам». Удастся ли на
брать таким путем доста
точное количество участни
ков? Конечно, нет. Тут нуж
на большая повседневная 
организаторская работа, ос
нованная на знании людей, 
их способностей, их запро
сов. И начать ее следовало 
бы заводскому комитету 
ВЛКСМ через секретарей 
цеховых комсомольских ор
ганизаций, через своих ак
тивистов. Но беда в том, 
что комитетчики, да и сам 
секретарь палец о палец не 
ударили, чтобы помочь «ам. 
Хотя при случае неярочь 
упомянуть о «своей» агит
бригаде.

Для тех, кто многие годы 
связан с работой заводско
го клуба, непонятно отно
шение к нему комитета 
ВЛКСМ. По существу, имен
но комсомол должен стать 
организатором многих клуб
ных дел. Здесь могло быть 
средоточение всей массовой 
работы среди молодежи, 
могли бы проводиться инте
ресные вечера, увлекатель
ные диспуты, встречи е ин
тересными людьми.

К оожалению, ничего это
го нет. Руководители завод
ской комсомольской органи

зации в клубе — редкие го* 
сти. К тому же именно го
сти, а не хозяева. Поэтому, 
сколько я ни пытаюсь, не мо
гу припомнить хоть что-то 
значительное, что бы органи
зовали в своем клубе завод
ские комсомольцы. Была 
как-то весной этого года по
пытка провести диспут:
«Комсомолец — высокое 
имя!». Но он яе получился. 
Заранее расписанные по бу
мажкам выступления участ
ников лишили этот диспут 
самого главного — его не
посредственности и живости.

Между тем, неплохо рабо
тает клуб женщин, инте
ресные мероприятия прово
дит детский сектор, непло
хие вечера организуют учи
теля и учащиеся школы ра
бочей молодежи. Значит, 
если захотеть и взяться за 
дело, то можшо добиться 
многого. Так не пора ли за
сучить рукава комсомоль
ским активистам? Неужели 
их не смущает, что на афи
шах заводского клуба уже 
давно не меняется одна над
пись: «Кино», «Кино», «Ки
но»?

Л. ДУНАЕВА, 
воспитатель 

детского сада № 4 
Старотрубного завода.

В с о в х о з ?
С РАДОСТЬЮ!
Давняя дружба свя

зывает Дворец культуры 
динасового завода е 
культпросветучр е ж д е- 
ниями совхоза «Афана
сьевский» Ачитского рай
она. На протяжении уже 
многих лет коллективы 
художественной самодея
тельности завода систе
матически выезжают с 
концертами во все отде
ления совхоза. Первыми 
зрителями и ценителями 
наших новых программ 
всегда были афанасьев- 
цы. С веселой призна
тельностью встречают 
они молодежь, с почти
тельным у в а ж е н и е м ,  
очень тепло и приветливо
— хор ветеранов труда.

Как только в совхозе
появляется автобус с 
приветственным лозун
гом огнеупорщиков, все 
жители центральной уса
дьбы готовятся к встре
че. Молодежи не терпит
ся: одни уже окружили 
баяниста, другие перепи- 
сывают новые песни, а 
люди старшего поколе
ния подходят к лучшим 
пропагандистам завода
— В. Ф. Быкову и В. М. 
Казариной. Много во
просов, предложений, 
просьб... К вечеру во всех 
отделениях совхоза ви
сят красочные объявле
ния о выступлении ше
фов.

Только в текущем го
ду заводские пропаган
дисты и лекторы прове
ли в совхозе 20 бесед и 
лекций. Мы дали 20 кон
цертов. Организовали 
устный журнал «Хочу 
все знать». Но шефство 
свое мы этим не ограни
чиваем.

Работники Дворца 
культуры, бывая у своих 
друзей на селе, помогают 
готовить и проводить 
различные тематические 
вечера. К 100-летию со 
дня рождения В. И. Ле
нина для животноводов 
и механизаторов органи
зовали вечера трудовой 
славы. Всегда участвуем 
в традиционных празд
никах первой борозды, 
урожая, оказывая под
шефным методическую 
помощь. По нашим раз
работкам уже несколько 
лет афанасьевцы прово
дят праздники проводов 
руоокой зимы, неизменно 
занимая первое место а 
районе.

Свою задачу мы видим 
и в том, чтобы пропав 
гандйровать на селе но

вые формы культпросвет- 
работы, участвовать в 
оформлении клубов, кра
сных уголков. Для этого 
один раз в квартал в 
совхоз выезжают работ
ник сектора массовой ра
боты Дворца культуры, 
баянист, руководители 
кружков. Проводим се
минары, сельские культ
просветработники приез
жают и к нам на стажи
ровку для ознакомления 
с опытом.

Не могу не рассказать 
о такой замечательной 
традиции, как проведение 
вечеров «Серпа и моло
та». Именно традиции, 
потому что ежегодно в 
январе на праздник к 
нам приезжают передо
вики совхозного произ
водства, коллектив худо,- 
жественной самодеятель
ности. Директор завода 
и директор совхоза рас
сказывают о трудовых 
успехах коллективов, о 
планах и обязательствах.

Рабочие завода и сов
хоза обмениваются пла
нами, мыслями. А потом 
сценой завладевают са
модеятельные артисты. С 
большим удовольствием 
огнеупорщики приветст
вуют талантливых пев
цов, танцоров, чтецов. 
Долго в такой вечер го
рит огнями наш Дворец 
культуры.

Наш коллектив вклю
чился в соревнование уч
реждений культуры на 
лучшую постановку поли
тико-массовой, культур
но-просветительной и 
шефской работы среди 
сельского населения. В 
июле совместно с Домом 
культуры совхоза мы со
ставили перспективный 
план. В нем — помощь 
в подготовке кадров для 
клубов и Дома культу
ры, совместная подготов
ка и проведение вече
ров, устных журналов, 
организация музыкально
го лектория. Для нового 
Дома культуры совхоза 
мы передаем набор му
зыкальных инструментов, 
усилительную установку 
с микрофоном, необходи
мый инвентарь, подгото
вим массовика, двух бая
нистов, руководителя 
агитбригады.

В общем, наши связи 
о работниками совхоза 
год от года крепнут.

Г. НАУМОВ,
1 директор Дворца 

культуры 
динасового завода.

Галина Дмитриева —  комсомолка, работает бухгалв 
тером Верхпотамского отделения совхоза «Русскопотамч 
ский». Она активно выполняет общественные поруче
ния: распространяет газеты и журналы, выпускает бод* 
вые листки, заполняет Доску показателей.

На снимке: Г. ДМИ- 3 стр - ......... 4
ТРИЕВА.

Фото
А. ЛОЗИЦКОГО.
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С тех пор, как шефство 
промышленных предприятий 
над совхозами приняло не 
эпизодический, а планомер
ный, целенаправленный ха
рактер, мы получаем очень 
большую и разнообразную 
помощь. Не буду говорить 
обо всем, это не входит в 
мою компетенцию. Но вот 
культурно-массовая работа 
на селе заметно оживилась. 
И не только потому, что в 
совхозные дома культуры, в 
районный центр часто приез
жают коллективы художест
венной самодеятельности с 
концертами, за что рабочие 
очень благодарны шефам. 
Дело еще и в том, что сель
ские культпросветработники 
на опыте горожан, реперту
аре йх концертов, форме ис
полнения учатся и методам 
работы, и культуре испол
нительской.

Но, думается, наши связи 
в будущем должны быть и 
могут быть не только таки
ми. Поэтому хочу поделить
ся некоторыми мыслями.

Мне представляется, что 
помошь сельским культпро- 
светучреждениям должна 
быть в большей степени ме
тодической. Во-первых, это 
участие в семинарах работ
ников домов и дворцов 
культуры Первоуральска, ко
торые проводим мы в Ачи- 
те. Хочется, чтобы опыт ра
боты городских культпро- 
светучреждений стал досто
янием села, чтобы шел раз
говор не только о том.

т п ш т і

СЛОВО К ПЕРВОУРАЛЬЦАМ

СВЯЗЯМ-КРЕПНУТЬ
ЧТО ПРОВОДИТСЯ в го
роде, но, главным образом, 
КАК ПРОВОДИТСЯ, како
ва методика организации 
праздников, вечеров, работы 
секторов дворцов культуры. 
Мы можем направлять на
ших культработников к ше
фам для стажировки, для 
ознакомления с опытом, что 
тоже очень полезно.

Во-вторых, весьма замет
ный след оставят нам ше
фы, если помогут оформить 
методический кабинет в 
районном Доме культуры. В 
этом кабинете сельские 
культпросветработники смо
гут тогда найти необходи
мые пособия — разработки 
тематических вечеров, ре
пертуарные планы, планы 
работы во время различных 
хозяйственно -политических 
кампаний и т. д. Помошь 
будет прямо-таки неоцени
мой, потому что методкаби- 
нет такими разработками 
может пополняться посто
янно.

Затем, в нашей библиоте
ке весьма мал книжный 
фонд. Его ежегодное попол
нение невелико. Как было 
бы хорошо, если бы комсо
мольцы-первоуральцы орга
низовали сбор книг! Дело

это не такое уж трудоемкое, 
но для нас очень важное, 
потому что библиотеками 
на селе сейчас пользуется 
все больше и больше лю 
дей.

И последнее, о чем хочет
ся попросить шефов. Два 
дома культуры — районный 
и Русскопотамский — не 
имеют оборудованных раз
девалок. А ведь, как изве
стно, культура театра (клу

ба, дворца) начинается с 
гардероба. Просьба эта — 
чисто материальная, если 
можно так выразиться. Вы
звана она тем, что в Ачите 
нет металлических конст
рукций, из которых можно 
сделать современные вешал
ки.

Сейчас мы начали подго
товку к смотру художест
венной самодеятельности, 
посвященному XXIV съезду

КПСС. Он пройдет в марте. 
Если работники дворцов 
культуры металлургов и ог- 
иеупорщиков, клубов хром
пикового и Старотрубного 
заводов помогут нам в про
цессе подготовки, то у нас 
будет полная уверенность, 
что смотр пройдет успешно.

Еще раз хочется поблаго
дарить шефов за помощь и 
пригласить чаше приезжать 
с концертами, не только в 
период посевной и убороч
ной кампаний.

В, КОЛОБАЕВА, 
и. о. заведующего 
отделом культуры 

исполкома Ачитского 
райсовета.

ПИРОГ 
ВЕСОМ 

В 5  ТОНН
Вкусно пахнет вани

лью. Огромная механи
ческая рука месит тесто, 
взбивает, кремы. На сто
ле — горы снежно-розо
вого безе и воздушных 
палочек, вороха конди
терской «ваты*. Эти сла
дости готовят кондите
ры треста столовых го
рожанам к новогоднему 
празднику.

В последний день ста
рого года будет выпече
но 800 килограммов пе
ченья, пирогов, бискви
тов и кулебяк. Пять тони 
теста преоного, кислого, 
сдобного, песочного, слое
ного будет предоставле
но в распоряжение хо
зяек. 200 килограммов 
различных овощей, вы
мытых и очищенных, по
явится на прилавках во
сьми домовых кухонь.

Повара, кулинары, кон
дитеры сейчас пробуют 
разные рецепты: хочется, 
чтобы выпечка украсила 
праздничные столы.

Е. КОПЫЛОВА, 
нештатный 

корреспондент.

И Д Е Т  С М О Т Р  А Г И Т Б Р И Г А Д

О С Т Р И Е М  С А Т И Р Ы
О выступлении сатири

ческой дружины Дворца 
культуры Новотрубного 
завода газета уже писа
ла. Но тем не менее к 
этому вернуться стоит то
лько лишь потому, что 
митинги агитбригады 
встречаются цеховыми 
коллективами с особым 
интересом. Энтузиастов 
вросят выступать чаще в 
цехах. Профсоюзные и 
партийные организации 
дают заявки, представля
ют кандидатуры лучших 
«роизводствен ников, до
стойных уважения, назы
вают имена прогульщи

ков я пьяниц. Гибкость 
сценария, позволяющая 
яри неизменной компози
ции спектакля менять 
его фактическое содержа
ние, оправдывает себя 
вполне.

Сатирическая дру
жина побывала у трубо
прокатчиков цеха № 1, 
волочильщиков цехов 
№ 4 я 6, выступила в це
хах № 5 и 8.

Первая ласточка яе ос
талась незамеченной. На 
заводе организуются по
добные бригады. Цехо
вые коллективы готовят
ся к  смотру агитбригад,

который будет проходить 
в январе. 25 декабря со
стоится аремьера спек
такля агитационного 
коллектива цеха № 6 ва 
вечере трудовой славы. 
Программа выступления 
написана руководителем 
бригады В. Шахмаевым 
и мастером энергоотдела
А. Сысоевым. Тематика 
композиции та же: вы
смеивание и осуждение 
прогульщиков и пьяниц, 
пропаганда передового 
опыта, прославление луч
ших людей. В составе 
бригады двадцать участ
ников —■ заместитель на

чальника цеха Юрий Ко
лесников, бригадир элек
триков Николай Ряпо
сов, шлифовщица Тама
ра Панкова а  другие.

Последние репетиции 
проводит агитбригада 
«Стружка» 28-го цеха. 
Организатор ее — элек
трик Владимир Елохии. 
Лодырям и бракоделам, 
попавшим в обозрение 
«Стружки», придется не
сладко. В ооставе ее бо
лее десяти человек, и вы
ступления их обещают 
быть злободневными, ин
тересными.

Старая, проверенная 
годами форма борьбы с 
нарушениями и недо
статками снова стано
вится в строй.

С. КРАВЧУК, 
рабкор.

В хоре ветеранов труда 
клуба имени Ленина бо
лее двадцати участников— 
старейших самодеятельных 
артистов, посвятивших око
ло сорока лет клубной сце
не. Руководит коллективом 
Виктор Филиппович Почат
ков. В репертуаре хора пе
сни советских композито
ров и русские народные.

Выступления ветеранов 
пользуются большим успе
хом у зрителей. Болеё со
рока концертов дали хром
пиковцы. Выезжали и е 
шефскими концертами в 
Пильненский поселковый 
и Решетский сельский клу
бы.

Фото М. ДРОНОВА.

К  СВЕДЕНИЮ 
СЛУШАТЕЛЕЙ 

Ш КОЛЫ РАБКОРОВ 
И СТЕНГАЗЕТЧИКОВ

24 декабря состоится 
очередное занятие в 
ш коле рабкоров я  стен- 
газетчиков, изучающих 
основы экономических 
знаний, теорию и прак
тику советской и пар
тийной печати. Тема за
нятия: 1. «Газетные жан
ры. Отчет в газете». 2. 
Семинар: «Информация 
в газете».

Н ачало занятий в 10 
часов утра и в 6 часов 
вечера.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.
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С Е Г О
—" обозрение

В преддверии нового го
да проводится множество 
анкеі по определению луч
ших атлетов-70. Одну аз 
них по традиции органи
зовала спортивная редакция 
ТАСС. Как и в прошлые го
ды, она попросила обозре
вателей телеграфных инфор
мационных агентств Европы, 
Америки и Азии назвать 
лучшую спортсменку уходя
щего года. Эта обозревате
ли — все она мужчины — 
отдали пальму первенства 
абсолютной чемпионке ма
ра по гимнастике 18-летней 
студентке из города Грозно
го Людмиле Турищевой.

«Именинниками» оказа
лись в этом году и создате
ли спортивной киноленты 
«('порт, спорт, спорт» бра
тья Климовы (Режиссер — 
Элем, сценарист — Герман, 
известный в прошлом легко
атлет). Их работа, создан
ная на «Мосфильме», «по
бедила» на третьем Всесо
юзном фестивале спортив
ных фильмов.

Крупнейшим спортивным 
соревнованием минувшей не
дели был традиционный 
международный турнир фи
гуристов «Московские конь
ки», принесший победу хо- 
Вяевам во всех разрядах. У 
Женщин яобеаила москвич-

Мужчины 
говорят: 

Людмила!
ка Марина Титова — 1724.4 
балла, у мужчин — также 
москвич многократный чем
пион СССР Сергей Четверу- 
хин — 1328,2, в танцах — 
чемпионы мира и Европы 
москвичи Людмила Пахомо
ва и Александр Горшков—
400,2 балла и в парном ка
тании — серебряные призе
ры чемпионатов мира и Ев
ропы ленинградцы Людмила 
Смирнова и Андрей Суэай- 
кин — 231,2 балла (чемпио
ны мира и Европы москвичи 
Ирина Роднина и Алексей 
Уланов из-за болезни Ири
ны в произвольной програм
ме не выступали).

Сборная СССР по хоккею 
провела два товарищеских 
матча, с командой Чехосло
вакии. В Пардубице наши 
спортсмены проиграли — 
2:5, а Остраве выиграли — 
6:0 (4 рола в этом матче за
бил Петров).

Хоккеисты новосибирской 
«Сибири» стали победителя
ми проведенного у . них до
ма международного турни
ра, в котором участвовали 
также горьковское «Торпе
до» я две чехословацкие 
команды — «Шкода» 
(Пльзень) и «Спарта» (Пра
га).

В. СЕРГЕЕВ.
(ТАСС).

П е р в е н с т в о  С С С Р  

п о  х о к к е ю  с  м я ч о м

ИГРА-СУДЬБА?
Очередной тур, прошей- трубнику» переместиться 

ший в воскресенье, не внес на две ступени вверх. Но 
существенных изменений в по потерянным очкам труб- 
турнирную таблицу. В «во- ники идут наравне с се- 
лотой пятерке* лишь поме- годняшним нашим сопер- 
нялись местами «Волга» с ником — динамовцами Мо- 
армейцами СКА Хабаров- сквм. Обе команды яедо- 
ска. Волжане после серии считывают по шесть очков, 
поражений вновь добились Цепочка претендентов рас- 
победы. тягивается.

Выигрыш у «Водника» Результаты прошедшего 
позволил «Уральскому тура:

СКА (Свердловск) — «Динамо» (Москва) —3:1 .
«Шахтер» (Кемерово) — «Вымпел» (Калининград) 

— 2 :2.
«Уральский трубник» — «Водник» (Архангельск) — 

3:2 .
«Енисей» (Красноярск)— «Волга» (Ульяновск) — 

0:3 .
«Локомотив» (Иркутск) — «Зоркий» (Красногорск) 

— 2 : 1.
«Автомобилист» (Караганда) — «Североникель» 

(Мончегорск) — 4 :0 .
А. ПОНОМАРЕВ.

ЗВОНОК ЗОВЕТ НА ГИМНАСТИКУ
Много поклонников спортивной гимнастики в вашей 

школе. 89 из них недавно пришли в спортзал, чтобы ос
порить путевку иа городское первенство.

Обязанности главных судей выполняли сами школь
ники: Т. Озорнина н Н. Бынина. Обе не первый год за
нимаются в спортклубе «Уральский трубник».

Среди малышей победителями стали ученики S «Б» 
класса. У старшеклассников лучше других выполнили 
упражнения спортсмены 8 «Б» класса. Хорошие резуль
таты показали Р. Хайдарова и В. Тимкина.

П. ВЕТОШКИН, преподаватель школы № 12.

/ Р е к л л м л\У'йья&мемм
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 

«Веские доказательства». Сеансы: 9, И , 1, 3, 5, 7, 9 ча
сов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС» . Художественный фильм 
«Поезд*. (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Да здравствует 
любовь». (2 серии). Сеансы: 5-20, 8 час. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕН И НА  Художественный фильм 
«Македонская свадьба». Сеансы: 1, 8 чае. вечера

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК» (Динас). Художест
венный фильм «Рядом с другом». Сеансы: 1, 7, 9 чае. 
вечера.

Г О Р П И Щ Е Т О Р Г  
П РИ ГЛ А Ш А Е Т НА РА БО ТУ

заведую щ и х м агази н ам и , продавцов , рабочи х, уборщ иц 
в м агази н ы , проводников по сопровож дению  вагонов 
со стеклопосудой, кладовщ и ков, влектрокарш иков, груз
чиков, рабочих на б а зу  и в строительную  группу, элек
триков. П риглаш аю тся пенсионеры и свободн ы е о т  р а 
боты лю ди д л я  переборки овош ей . З а  пенсионерами 
сохран яется  пенсия.

О б р ащ ать ся  в отдел кадров.

К оллектив ц еха № 33 Н овотрубного за в о д а  вы р аж ает  
глубокое соболезнован и е н ачальни ку  см ены  Борисенко 
Зое  К онстантиновне по поводу п реж деврем ен ной  смерти 
ее  о тц а

Н Е В О Л И Н А  
К онстантина А ндреевича.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
Т Е Л Е Ф О Н Ы : р ед ак то р  — 

2-15-72, а ам . р ед ак то р а  —
2-52-05, ответственны й сек 
р етар ь  — 2-14-94, о тдел  пар- 
тийной ж изни  —2-52-83, эко
номический отд ел  -2*53-47, 
отд ел  писем -2 -52 -21 , кор
ректорск ая  -2 -35-62 , б у х гал 
тер  -2 -53-71 . д и ректор  типо
граф и и  —2-46-55.


